

CONEXIÓN PADRES/TUTORES

PRIMER GRADO: LECCIÓN TDC 8

TEMA: MI FAMILIA ES UN DON

PARA SEMBRAR LA SEMILLA



Queridos Padres,

En esta lección de Teología del cuerpo (TDC), reconoceremos que **Mi Familia es un Don**. La familia es lo que el Papa San Juan Pablo II llamó «la célula fundamental de la sociedad». Es dentro de la familia donde un niño es introducido a Dios, la Iglesia y lo que significa ser una persona humana. En resumen, la familia es la primera «escuela del amor». Hecha a imagen y semejanza de Dios, la familia refleja la Santísima Trinidad, y es de la Trinidad de donde la familia encuentra su identidad como una comunión de personas.

En esta lección, su hijo aprenderá que Dios creó a su familia, y a todas las familias, para que sean especiales a Su imagen y semejanza. La clase discutirá la importancia de que las familias oren juntas y se ayuden mutuamente a convertirse en santos.

La clase participará en las actividades llamadas «Una Semilla Necesita un Hogar» y «El Jardín de Mi Familia». Su hijo tendrá la oportunidad de entender «La Parábola del Sembrador» del Evangelio de Mateo al plantar una semilla en arena, roca y tierra fértil. La tierra fértil representa nuestros corazones abiertos a la Palabra de Dios plantada en lo profundo de nosotros. Su hijo también diseñará un «jardín familiar» incluyendo a cada miembro de su familia, explorando formas de amarse y ayudarse mutuamente.

PARA QUE GERMINE LA SEMILLA



PREGUNTAS DE DISCUSIÓN EN FAMILIA:

¿Cómo oramos juntos como familia? ¿Cuáles son algunas nuevas formas en que podemos orar juntos?
**(Nota para los padres: Algunas sugerencias para la oración familiar: rezar un decenio del rosario, gracia antes y después de las comidas, el Rosario de la Divina Misericordia, asistir a una Misa diaria entre semana, etc. La aplicación Hallow es un buen recurso para la oración familiar).*





ACTIVIDAD EN FAMILIA:

Ayudándonos a Convertirnos en Santos — Cada miembro de la familia escribe en un papel su mayor virtud (buena característica). Luego, valientemente y con honestidad, cada persona escribe su peor hábito (apropiado para discusión familiar, no para confesión). Hagan un recorrido y compartan las virtudes de cada uno y aplaudan a los demás. Luego, compartan los peores hábitos de cada uno. El resto de la familia debe escuchar con misericordia y comprensión y sin comentarios negativos.

ORACIÓN EN FAMILIA:

Querido Padre Celestial, gracias por el don de mi familia. Ayúdanos a crecer en amor por Ti y por los demás cada día. Ayúdanos a seguir creciendo en virtud y danos la gracia para mejorar nuestros malos hábitos. Ayúdanos a convertirnos en la familia que Tú nos estás llamando a ser. Padre Nuestro, que estás en los cielos, santificado sea tu Nombre. Venga tu reino, hágase tu voluntad así en la tierra como en el cielo. Danos hoy el pan nuestro de cada día. Perdona nuestras ofensas, así como nosotros perdonamos a los que nos ofenden. No nos dejes caer en la tentación y líbranos de mal.

Dios te Salve, María, llena eres de gracia, el Señor es contigo. Bendita eres entre todas las mujeres y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús. Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros pecadores, ahora y en la hora de nuestra muerte.

Gloria al Padre, al Hijo y al Espíritu Santo. Como era en el principio, ahora y siempre, por los siglos de los siglos.

Amén.

Manténgase al día con las lecciones de TDC que su hijo está aprendiendo en el aula. Busque la hoja en la parte inferior de las hojas de trabajo de su hijo para ver un resumen de su lección actual de TDC, etiquetada como «NOTAS BREVES DE LA TEOLOGÍA DEL CUERPO».

¿Quiere aprender más? Visite RuahWoodsInstitute.org/parents para ver una presentación para padres sobre TDC.

